



2 Pièces

58 m²

Réf. L0125

Prix NC

Antibes

Appartement à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 2 pièces - Vue mer imprenable, pieds dans l'eau - Antibes Salis**Laissez-vous séduire par cet appartement idéalement situé à Antibes Salis, face à la mer et à quelques pas de la plage. Ce charmant 2 pièces offre un cadre parfait pour des vacances inoubliables sur la Côte d'Azur.Profitez d'un emplacement exceptionnel, avec la plage à vos pieds et les commerces, restaurants et activités à proximité immédiate. Que vous soyez amateur de baignade, de promenade ou de détente, cet appartement est l'endroit rêvé pour vos vacances.- **Garage privé**, pour garer votre véhicule en toute ...

2 room flat - Breathtaking sea view, right on the water - Antibes Salis** (France)Let yourself be seduced by this flat, ideally located in Antibes Salis, facing the sea and just a few steps from the beach. This charming 2-room apartment is the perfect setting for an unforgettable holiday on the Côte d'Azur.Enjoy an exceptional location, with the beach at your feet and shops, restaurants and activities in the immediate vicinity. Whether you enjoy swimming, walking or relaxing, this flat is the perfect place for your holiday.- Private garage**, so you can park your car with complete peace of ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

